

Das Kalenderblatt

Tag und Nacht
vergeht die Zeit.
Am Morgen fällt wieder
ein Kalenderblatt in die Ewigkeit!

Geschehnisse sind
für immer Vergangenheit.
Die Zukunft wird durch das Licht
der Hoffnung erhellt.

Trägt man die Liebe im Herzen
stellt sich selbst in Frage
und ist bereit sich zu verändern
wird man Neues wagen!

Kann mit Bewusstsein
den Weg der Liebe gehen
und die Zukunft so gestalten,
so der bisherige Pfad
vielleicht wird verlassen
und der rechte Weg
wieder gefunden wird!

Dann am Ende vielleicht
deines Lebensweges dazu führt,
deine Liebe wird ein Teil
der ewigen Liebe sein!

© J.M.Schönfeld 15.01.2011